

Los conductores

Curso para sobrevivir en la ciudad

Desde mi afición motera, me he dedicado a observar a los conductores, cuando nos encontramos parados en un semáforo. Así podemos diferenciar entre varios tipos:

- ❑ Aquellos/as que se dedican a buscar profundamente en sus fosas nasales, en busca de un preciado tesoro. Dentro de este grupo encontramos dos tipos, los que se comen su preciado botín y los que sacan los dedos por la ventana y le dan libertad a su inquilino.
- ❑ Los/as que para no parecer un panal, se dedican a retirar la cera de sus orejas. Los encontramos de diferentes tipos, según el dedo que utilicen. Los hay que utilizan dedos más delgados para una limpieza en profundidad y otros que utilizan los más gruesos para realizar la limpieza menos a fondo, pero más concienzuda.
- ❑ Las que se dedican a maquillarse en pleno semáforo, las hay de varios tipos, se pintan los labios, se maquillan, perfeccionan esos últimos retoques,... y siempre te toca pitar, porque se pasan de tiempo y el semáforo ya está en verde, y ellas continúan intentando arreglar lo que no tiene remedio.
- ❑ Los/as que se ocupan de hacerse la manicura. Los verás morderse las uñas con auténtica devoción y sospechas que por la hora que es no han podido almorzar, o están haciéndose el aperitivo para la comida.
- ❑ Generalmente los que se dedican a tocar su super-mega arradio de 20000 duros comprado en "las Islas Canarias" (calle de Valencia) y que te machacan el poco rato que dura el semáforo con su atronador volumen. Y para que se entere todo el mundo de su super-mega arradio llevan las ventanas bajadas, hasta en pleno invierno.

- ❑ La pareja que se dedica al besuqueo y otras cosas más, tendríais que ver lo que les da tiempo a hacer en un semáforo, os sorprenderíais.

Bueno yo no sé en que grupo o grupos estaréis, yo gracias a la moto y a mi casco integral en ninguno.

Pero no estéis tranquilos por ahí, porque puedo estar observando vuestros movimientos dentro del coche.

